

## **Mündliche Anfrage**

**des Abgeordneten Herrgott (CDU)**

### **Unbesetzte Erzieherstellen an der Staatlichen Grundschule "Am Rosenhügel" in Pößneck**

Im Hort der Staatlichen Grundschule "Am Rosenhügel" in Pößneck fehlen nach Informationen des Fragestellers aufgrund von Kündigung und Beschäftigungsverbot seit September 2019 zwei Erzieher. Beide Stellen wurden bis heute nicht neu besetzt. Die Betreuungssituation für die derzeit 93 Kinder im Hort stellt sich seitdem als problematisch dar. Die Betreuung in Freistunden sowie die Hausaufgabenbetreuung können seit Anfang November nicht mehr erfolgen. Aufgrund von Krankheit weiterer Erzieher musste zwischenzeitlich der Frühhort geschlossen werden. Die Schulleitung hat das Staatliche Schulamt Ostthüringen über die beiden neu zu besetzenden Stellen informiert. Bisher erhielt die Schulleitung von Seiten des Schulamtes keine Rückmeldung.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie ist der aktuelle Stand bezüglich der Neubesetzung der beiden Erzieherstellen im Hort der Staatlichen Grundschule "Am Rosenhügel" in Pößneck?
2. Warum konnten die beiden Stellen bisher nicht besetzt werden?
3. Ist eine Besetzung der beiden Stellen absehbar beziehungsweise beabsichtigt die Landesregierung diese belastende personelle Situation an der Staatlichen Grundschule "Am Rosenhügel" zu entspannen und wenn ja, wann ist mit entsprechenden Maßnahmen zu rechnen und wie werden diese aussehen?

Herrgott